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平成 28年度第 1回 小平市環境審議会 会議要録 

 

１ 日 時   

平成 28年 8月 5日（金） 午後 2時～午後 3時 45分 

 

２ 場 所   

小平市庁舎 大会議室 

 

３ 出 席 者   

○小平市環境審議会委員 10名  

奥真美会長、細江卓朗副会長、石井佑委員、泉慎一委員、栗原道彦委員、柴尾裕美委員、 

猪熊勇一委員、小川泉委員、市川徹委員、中島裕輔委員 

○事務局 14名 

環境部長、環境政策課長、環境政策課長補佐、環境政策課環境対策担当係長、環境政策課計画

推進担当 2 名、資源循環課長、資源循環課長補佐、水と緑と公園課長、水と緑と公園課長補佐、

水と緑と公園課緑化推進担当係長、下水道課長、下水道課長補佐、下水道課計画担当係長 

 

４ 傍 聴 者   

  0名 

 

５ 議 題   

(1) 小平市第二次環境基本計画（平成 27年度実績）について 

(2) 小平市地域エネルギービジョン中間見直し（平成 27年度実績）について                    

(3) 第二次エコダイラ・オフィス計画（平成 27年度実績）について 

(4) 小平市一般廃棄物処理基本計画の数値目標等（平成 27年度実績）について 

(5) 小平市みどりの基本計画（平成 27年度実績）について 

(6) 小平市下水道プラン（平成 27年度実績）について 

(7) その他 

 

６ 配付資料   

・小平市第二次環境基本計画（平成 27年度実績）について 

・小平市第二次環境基本計画環境施策の平成 27年度実施状況 

・小平市地域エネルギービジョン中間見直し進捗状況報告（平成 27年度実績） 

・第二次エコダイラ･オフィス計画環境配慮行動評価書（平成 27年度実施状況） 

・小平市一般廃棄物処理基本計画の数値目標等（平成 27年度実績） 

・小平市一般廃棄物処理基本計画（旧ごみ処理基本計画）数値目標等の推移 

・小平市みどりの基本計画の進捗状況報告（平成 27年度末実績）の概要について 

・小平市みどりの基本計画 2010進捗状況報告（平成 27年度末実績） 
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・小平市下水道プラン（平成 27年度）実績について 

・小平市下水道プラン進捗状況（平成 27年度実績） 

 

７ 主な意見 

（小平市第二次環境基本計画、小平市地域エネルギービジョン中間見直し、及び第二次エコダイ

ラ・オフィス計画の平成27年度実績について）  

・再生可能エネルギーの災害時の活用等についても、環境基本計画の取組として捉えていくこと

を検討されたい。 

・小学校給食から出る生ごみの一次処理物の利用実績の表は、再活用についての中身が分かりづ

らいので補足が必要である。 

・太陽光発電システムの設置を普及させるために、設置することのメリットなどをもう少し PR

する必要がある。 

・太陽光発電システムの設置を普及させるために、環境家計簿の中で太陽光発電システム設置者

の電気使用量の推移を見える化したり、助成金の案内ページをリンクさせたりするなど、現在進

めている他の取組等と横のつながりを持って、効率的に認知度を高めていくよう努力されたい。 

・二酸化炭素排出量については、排出係数が上がっており、どれだけの排出係数で計算したのか

ということを明記しておく必要がある。排出係数に左右されているとはいえ、基準年度から減少

している。 

 

（小平市一般廃棄物処理基本計画の数値目標等（平成 27年度実績）について） 

・ごみの減少傾向につながったのは、分別の徹底なり、そもそもの発生抑制が進んでいるからな

のか、といったようなバックグラウンド情報も合わせて公表することで、より市民の理解も得ら

れ、さらなる取組につながるのではないか。 

 

（小平市みどりの基本計画の平成 27年度実績について） 

 ・目標に「やさしく歩ける水と緑の美しいまち」とあり、木陰が増えるとか、歩くところに日

陰が増えることでの効果を数値等で表わすことができるとよい。 

 ・まだ残されている小平の原風景を、是非後世に残していって欲しい。 

 ・小規模公園リニューアル事業や、小平ふるさと公園づくり事業では、少子高齢化の影響で高

齢者向けのサービスも大事であるが、こどもが遊べる公園という視点も大事にして欲しい。 

 

（全体） 

 ・実績の背景となる情報も含め、平成 27 年度実績を今後実効性のある取組へとつなげていく

必要がある。 

 ・公表の際には、市民に分かりやすい工夫をするべきである。 


